
SPERANZA #day4

E tu, che cosa speri?

“La speranza non è la stessa cosa dell’ottimismo”. 

La speranza non è il rallegrarsi del buon

andamento delle cose nè dello spendersi in

imprese destinate a successo, è invece la

convinzione di impegnarsi in qualche cosa che ha

un senso, indipendentemente da quale sarà il

risultato. “Andrà tutto bene” racconta il coraggio

della speranza. 
 

Mattia Feltri, La Stampa, 24.3.2020


